
COLABORADORES



Agustín Campos Arenas, Ph. D.

Doctor en Educación en la PUCP y Ph. D. en Sistemas Instruccionales por Florida State University. Ha sido Decano de la Facultad de Ciencias de la Educación, Vicerrector Académico, Director de la Escuela de Posgrado y Director de la Oficina de Evaluación de la UNIFÉ. Es autor de libros, conferencista y consultor internacional sobre temas de educación.



Dr. David Parra Reyes

Doctor en Ciencias de la Educación, Magíster en Neurociencias, Lic. T. M. en Terapia de Lenguaje. Especialista en Motricidad Orofacial. Docente en pre-grado y post-grado en diversos cursos especializados sobre Terapia de Lenguaje en la UNFV, UNMSM, UNIFÉ.

Miembro del cuerpo editorial de la Revista Científica Herediana de Rehabilitación, y Miembro del Comité Editorial en calidad de Editor Asociado de CoDAS (publicación técnico-científica de la Sociedad Brasileira de Fonoaudiología, São Paulo). Miembro del Comité Editorial de la Revista Científica “Signos Fónicos” de la Universidad de Pamplona – Colombia. Director y editor de la Revista Digital de Motricidad Orofacial “RevMOF”.

Presidente de la Comunidad de Motricidad Orofacial Latinoamericana (CMOL). Labora en el Hospital Nacional Guillermo Almenara.



Mg. Katuska del Aguila Camargo

Licenciada en Educación en la especialidad de Historia – Geografía por la Universidad Nacional Federico Villarreal (2001). Magíster en Educación con mención en Docencia y Gestión Educativa en la Universidad César Vallejo (2008). Bachiller en T. M. Terapia de Lenguaje en la Universidad Nacional Federico Villarreal (2015). Labora en el Centro “DEL AGUILA” Terapia y Rehabilitación.



Psic. Jennifer Yucra Camposano

Licenciada en Psicología. Especialista en Terapia de Aprendizaje por la Universidad Católica Sedes Sapientiae. Diplomada en Psicoterapia Infantil y de la Adolescencia por el Instituto Peruano de Psicoterapia y la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Presenta experiencia en el trabajo con niños, adolescentes y jóvenes en el ámbito educativo.



Psic. Lic. Paola Vanessa Ubillus Salas

Bachiller en Psicología Clínica de la Universidad Nacional de San Marcos, Actriz egresada de la Escuela Nacional Superior de Arte Dramático, Licenciada en Educación Artística con mención en Teatro, Diplomada en Gestión Cultural por la Pontificia Universidad Católica del Perú, Especialista de Proyectos de Creatividad, Actividad y Servicio por la Organización de Bachillerato Internacional. Actualmente se desempeña como especialista de Proyectos de Creatividad, Actividad y Servicio para la Dirección de Educación Básica para Estudiantes con Desempeño Sobresaliente y Alto Rendimiento del Ministerio de Educación del Perú.



Mg. Mariella Victoria Mendoza Carrasco

Grado de Magíster en Psicopedagogía obtenido en la Universidad Andrés Bello de Santiago de Chile. Egresada de la Escuela de Postgrado de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón para obtener el grado de Doctora en Educación. Licenciada en Educación Inicial en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, con Especialidad de Terapeuta de Lenguaje y Aprendizaje. Egresada de la Escuela de Post-grado de la Universidad de Lima en la especialidad de Administración Educativa. Miembro de la Asociación Mundial de Educación Especial y Voluntaria fundadora del Programa “Aprendo Contigo” de Pedagogía Hospitalaria-Clínica. Actualmente se desempeña como Catedrática en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón (UNIFÉ). Con más de 30 años de experiencia en el ámbito educativo.



Psic. Ana Lizbeth Huanca Hanco

Psicóloga egresada de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos (2009-2014). Su campo de interés está enfocado en Psicología Infantil, Psicología del aprendizaje, Desarrollo evolutivo, Estimulación temprana, Desarrollo cognitivo y Orientación vocacional.



Lic. Hentz Dona Contreras Tapahuasco

Licenciada en Educación Primaria por la Universidad Nacional de San Cristóbal de Huamanga en el 2004. Se dedica a la docencia, ejerciendo como profesora de aula en instituciones públicas de las zonas rurales y urbanas. En el 2012 trabajó como acompañante pedagógico en el Programa de Segunda Especialidad en Didáctica de la Educación Primaria.



Lic. Paola Carla Sirna Argumedo

Licenciada en Educación Inicial, con experiencia laboral de más de diez años trabajando en aula, con niños de uno hasta cinco años de edad. Actualmente labora en centros particulares de atención a la primera infancia.



Psic. Brunella Cereghino Cabrera

Licenciada en Psicología en la Universidad de Lima. Con estudios concluidos de Psicoanálisis

en la Nueva Escuela Lacaniana. Ejerce la práctica psicoterapéutica de niños, adolescentes y adultos. Posee experiencia como docente universitaria en la Universidad de Lima y en la Universidad de Ciencias Aplicadas (UPC), en los cursos de Diagnóstico e Informe Psicológico, Psicología Instruccional, Diseño y Construcción de Instrumentos Psicológicos, Seminario de Investigación y Creatividad y Liderazgo.



Mg. Raquel Calderón Coronado

Magíster con mención en Psicopedagogía, obtenido en la Universidad Andrés Bello de Santiago de Chile. Licenciada en Educación Especial por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, Especialista en Audición, Lenguaje y Aprendizaje.

Experiencia profesional de 18 años en el tratamiento de niños y jóvenes con retardo mental, Integración e Inclusión de niños y jóvenes con necesidades educativas especiales y problemas de aprendizaje. Docente ponente y capacitadora e integrante del equipo SAANEE, encargada de monitorear el proceso de inclusión de alumnos de la jurisdicción de Breña. Durante su ejercicio profesional se desempeñó como tutora de aula de los niveles de estimulación temprana, inicial y primaria, como docente en el Ministerio de Educación y colegios particulares. Asimismo, especialista ponente para diferentes entidades tanto públicas como privadas. Realizó evaluaciones psicopedagógicas y terapias para alumnos con Dificultades de Aprendizaje, Audición y Lenguaje en entidades particulares.



Lic. Olga Graciela Córdova Lovera

Docente universitaria, especialista en currículo, investigación y evaluación; egresada de las Maestrías de Medición y Evaluación de la Calidad Educativa e Investigación y Docencia Universitaria. Con experiencia laboral en los siguientes cargos: Evaluadora del Proyecto de Segunda Especialidad del Instituto Nacional Pedagógico de Monterrico, Asesora y encargada de la Gerencia de Educación, Cultura y Juventudes de la Municipalidad de Ventanilla, Capacitadora en Autoevaluación Institucional en las Escuelas de la Región Callao, Capacitadora en el Programa Nacional de Capacitación Docente (PRONAFCAP), Directora y Coordinadora Pedagógica en niveles: Inicial, Primaria y Secundaria.



Lic. Marisol Camargo Zamata

Bachiller y Licenciada en Educación Primaria en la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Estudios culminados en Maestría con mención en Práctica y Teorías Educativas de la Universidad de Piura. Segunda Especialidad en Intervención Temprana de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón. Especialización en Lenguaje y Problemas de Aprendizaje en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Especialización en estrategias de manejo conductual TDHA en niños y adolescentes del Centro Peruano de Audición y Lenguaje (CPAL). Asesora de Escuela de Padres en diversas instituciones educativas. Docente de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón y de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos.



Lic. Gabriela Alejandra Salinas Peralta

Licenciada en Psicología por la Universidad Femenina del Sagrado Corazón – UNIFÉ, con Diplomado en docencia universitaria – UNMSM – FIDE. Coordinadora de Escuela de Padres en la Universidad César Vallejo – Lima Este. Docente y tutora en UCV, Cibertec y Toulouse Lautrec.



Psic. Vanessa Aguirre Flores

Licenciada en la carrera profesional de Psicóloga, egresada de la UNMSM (2002-2007). Tiene experiencia en instituciones educativas de Educación Básica Regular, así como preuniversitarias e institutos superiores. Actualmente viene laborando como docente de Desarrollo Personal en el nivel de educación superior.



Psic. Irma Aragón Andrade

Licenciada en Psicóloga Educativa en la PUCP, con segunda especialidad en problemas de aprendizaje y lenguaje. Actualmente se viene desempeñando como docente del nivel primario en un colegio personalizado.



Lic. Yoselin Guerrero Rivera

Licenciada en Educación en la especialidad de Lengua, Literatura y Comunicación. Egresada del Instituto Pedagógico Nacional Monterrico. Actualmente se viene desempeñando como maestra del nivel Secundario en el Liceo Naval Almirante Guise – San Borja.



Lic. Patricia Fernández Calderón

Licenciada en Educación Secundaria en la especialidad de Lengua y Literatura en la Pontificia Universidad Católica del Perú. Experiencia docente de diez años y actualmente trabaja en el Centro Educativo Parroquial “Sor Rosa Larrabure” dirigida por la Congregación de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl en el distrito de Magdalena del Mar. Es profesora principal en el área de Comunicación. Cursó un Diplomado de Animación Lectora en el año 2013 en el IPNM.



Lic. Edica Soledad Jáuregui Salas

Psicóloga, Licenciada en la Universidad Inca Garcilaso de la Vega, con Segunda Especialidad en Terapia Cognitivo – Conductual en la Universidad Federico Villarreal. Actualmente trabaja en un colegio privado de Lima, con 16 años de experiencia en el ámbito educativo, en los diferentes niveles: inicial, primaria, secundaria y pre-universitario. En el ámbito clínico, ejerciendo como terapeuta de niños y adolescentes, y realizando diversas charlas y talleres a padres de familia y niños. Además, desde el 2009, conformó el equipo de psicólogas voluntarias de Operación Sonrisa Perú, organización sin fines de lucro que brinda servicios médicos a pacientes con fisuras labio palatinas (labio fisurado y/o paladar hendido).



Lic. Karin Vanesa Vicuña Venegas

Licenciada colegiada en Educación Secundaria, con especialidad en segunda Lengua en el Idioma Inglés, con años de experiencia en colegios públicos y privados, así como también con experiencia docente en Institutos de Idiomas.

técnicos y educadoras de párvulos, ejerciendo actualmente la docencia en las áreas de didáctica, familia y prácticas laborales en el Centro de Formación Técnica de Enac-Cáritas Chile. En el ámbito de la investigación se encuentra desarrollando investigaciones evaluativas en carreras técnicas referidas a efectividad de los procesos formativos.



Dra. Andrea Farías Délano

Doctora en Psicodidáctica por la Universidad del País Vasco y Magíster en Educación con mención en Evaluación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Se ha desempeñado desde el año 1995 como docente y directora en diversas instituciones de educación superior chilena. Su labor se ha concentrado en la formación de



Psic. Sonia Raquel Sigüenza Hinostroza

Licenciada en Psicología Infantil y Psicorehabilitación por la Universidad Central del Ecuador, Diplomada en Psicomotricidad por el Centro Nacional de Epilepsia en convenio con la Organización Internacional de Psicomotricidad y Relajación, Facilitadora de Desarrollo personal por el Instituto de Formación Holística del Ecuador, ha trabajado durante 15 años en el Centro San Juan de Jerusalén, ejerciendo como psicóloga en las tareas de inclusión educativa, así como en el acompañamiento individual y grupal a niños con parálisis cerebral y niños con dificultades del aprendizaje.